Juan Rodríguez Díaz

Objetivo

Aportar mis habilidades y experiencia en áreas contables, financieras o de auditoría en una organización, generando un valor agregado y alcanzando de forma paralela, un mayor grado de desarrollo profesional y personal.

Experiencia

Agosto 1994—Septiembre 2017 CONSAR (Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro).

Titular de Auditoria Interna del órgano Interno de Control.

Logros

Asesor y/o consultor en el inicio de operaciones de la CONSAR con un enfoque preventivo y/o proactivo, con el
objeto de que se apegara desde su creación a la normatividad que le es aplicable, lo que ha repercutido que la
Comisión se maneje con pulcritud y que el número de observaciones que se llegan a determinar sea el mínimo
y no relevantes.

Actividades desempeñadas Realizar auditorías con el propósito de verificar la eficacia, economía y eficiencia de las operaciones de la CONSAR, la confiabilidad de su información financiera y operacional y el debido cumplimiento de las leyes, reglamentos y políticas aplicables.

Junio 1993-Julio 1994

Dirección General de Auditoria Gubernamental, SECOGEF.

Subdirector de Auditoría.

Logros

• En las auditorías practicadas se detectaron áreas de oportunidad que permitieron proponer recomendaciones que culminaron en una mejor gestión.

Actividades desempeñadas Responsable de las auditorias que se me encomendaba practicar teniendo a cargo grupos diferentes de auditores. Dichas auditorías se realizaban a las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal revisando aspectos de adquisiciones, servicios personales, obra pública y fondos y valores.

Febrero 1990-Junio 1993

Granos y Empacados de la Laguna, S.A. de CV.

Gerente Administrativo.

Logros

- Gestioné ante las instituciones financieras la obtención de créditos lo que permitió renovar el parque vehicular de la planta.
- Establecí un control del inventario y de entradas y salidas de almacén.
- Reducí el índice de la cobranza de facturas en un 10%.

Actividades desempeñadas

Atender los asuntos legales de la empresa con el apoyo de un despacho jurídico (cuentas incobrables y laborales). Control de la facturación. Encargado de crédito y cobranza. Revisión de la información contable. Control del inventado y de entradas y salidas de almacén. Control del equipo de transporte. Gestión de créditos ante instituciones financieras. Programación de pago a proveedores y pago de nómina. Supervisar pago oportuno de impuestos. Control de caja chica. Revisión de la comprobación de gastos.

Marzo 1988— Diciembre 1989

Delegación Coordinadora Regional de SECOFI en Monterrey, N. L.

Subdelegado Administrativo y Técnico.

Logros

· Establecí un control de gestión con las delegaciones coordinadas para una mejor administración de los recursos.

Actividades desempeñadas Organizar, coordinar y supervisar el mejor aprovechamiento de los recursos financieros, materiales y humanos asignados a la Delegación y a sus diez Delegaciones Federales Coordinadas ubicadas en los estados de Coahuila y Tamaulipas.

Abril 1987— Febrero 1988

Delegación Coordinadora Regional de SECOFI en Monterrey, N. L.

Contralor Interno Regional.

Logros

 A través de las auditorías practicadas se logró establecer una cultura de autocontrol en la Deleg. Coordinadora Regional.

Actividades desempeñadas

Elaboración, planeación e instrumentación del programa anual de auditoría. Actualización de guías de auditoría. Supervisión y evaluación del desempeño del personal subordinado. Elaboración y discusión de los informes de auditoría con los responsables de subsanar las observaciones encontradas. Reporte de actividades.

Octubre 1984 -- Marzo 1987

Contraloría Interna de la SECOFI.

De auditor a Jefe de Departamento de Auditoria

Logros

 A través de las auditorías practicadas en las que intervine se logró detectar desviaciones que repercutían en la gestión de las unidades administrativas de la SECOFI lo que permitió corregirlas de manera oportuna.

Actividades desempeñadas

Encargado de auditoria siendo de tipo financiero, operacional, de legalidad y de resultado por programas a las unidades administrativas de la SECOFI, delegaciones federales, entidades del sector comercio y tienda para empleados.

Educación

1999-2002 UNAM - DEP de la FCA

Maestría en Auditoría (Pasante). 1998-1999 UNAM—DEC de la FCA

Diplomado en Auditoría Interna (Diploma).

1980- 1984 UNAM-FCA

Licenciatura en Administración (Titulado).

Idiomas e informática

Inglés Básico Office e Internet

Habilidades

Capacidad de Análisis, Orientado a Resultados, Trabajo en Equipo, Comunicación Efectiva, Solución de Problemas

Gustos y aficiones

Leer, viajar, la naturaleza, natación y correr.

Cursos (De 2011 a la fecha)

"Introducción a la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública". UAM_INAI, Septiembre 2016.

"Plan de búsqueda". SFP, Marzo 2016.

"Valoración documental para archivos de trámite de los OIC de la SFP". EMAAC, Octubre 2015.

XXXI Encuentro Nacional de Auditores Internos; "Fortaleciendo la confianza en las organizaciones". IMAI,

"Investigación de Mercados en la LAASSP". SFP. Marzo 2015.

"Contratación de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios en la APP". SFP Febrero 2015.

"Administración de Riesgos Institucionales: proximidad de daños no identificados". Inst. Admón. Pública, S.C., Oct/2014.

"Haz del Control Interno un aliado y no una carga normativa". Instituto de Admón. Pública, S.C., Septiembre 2014.

XXX Encuentro Nacional de Auditores Internos; "30 Años de Compartir para Progresar". IMAI, Agosto 2014. "Transparencia". SFP Marzo 2014.

XXIX Encuentro Nacional de Auditores Internos; "Integrar Experiencias para Progresar" IMAI, Agosto 2013. Ley Federal Anticorrupción en Contrataciones Públicas. SFP. Septiembre 2012,

XXVIII Encuentro Nacional de Auditores Internos; "El Potencial de la Auditoría en la Competencia Global". IMAI. Agosto 2012.

Seminario "Seguridad Nacional: Protección de la información gubernamental". Política Digital. Marzo 2012. Seminario "Rendición de cuentas 2006-2012". Política Digital. Febrero 2012.

Taller Directivo-Misión 2012, CONSAR-TMI, febrero 2012.

Curso Integral de Blindaje Electoral 2012. PGR-FEPADE. Febrero 2012.

Auditoría Pública, Unidad de Auditoria Gubernamental de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Octubre 2011.

Seminario "Hacia la construcción de Gobiernos Abiertos en México", Política Digital, octubre/2011,

"Prevención de Lavado de Dinero y Financiamiento al Terrorismo". Banjercito, octubre/2011.

"XXVII Encuentro Nacional de Auditores Internos, Transformando crisis en oportunidades", IMAI, Agosto 2011.

Seminario "Un Modelo de Interoperabilidad Gubernamental, Política Digital, julio/2011.

Seminario "El ABC, D... Una estrategia gubernamental para el aseguramiento de la información", Política Digital, mayo/2011.

Seminario "Una plataforma en la nube para los gobiernos de México", Política Digital, marzo/2011.

Taller "Las personas Primero", CONSAR-TMI, marzo 2011.